

Artenvielfalt auf der Magerwiese

Ziel unseres Waldgeistertreffens war diesmal die Magerwiese am Lindacher Park. Beim Vergleich mit dem Rasen von zu Hause wurde den Kindern sofort der große Unterschied bewusst. Warum ist das so? Den Kindern wurde bewusst, dass das ständige eingreifen in das Wachstum (Rasenmähen) den Blumen keine Chance lässt zu wachsen. Zu zweit machten sich die Kinder dann auf die Suche: „Wie viele verschiedene Blumen findet ihr?“ Voller Eifer erkundeten sie das Gebiet.

Mit ihren Blumenschätze gestalteten die Kinder dann ein Blumenbild.



Nach einer ausgiebigen Brotzeit durfte jede Gruppe ihr Bild und die einzelnen Blumen vorstellen. In Bestimmungsbüchern suchten die Kinder eifrig nach den unbekanntenen Blumen und halfen sich so gegenseitig.

Insgesamt 21 verschiedene Arten hatten die Kinder entdeckt.
Welch ein Unterschied zum langweiligen Rasen zu Hause!